

# Revue de presse

12-13-14-15 janvier  
2019



### Béatrice Aliphat : "Je n'annonce pas encore ma candidature"

Béatrice Aliphat, maire de Saint-Mitre, a fait le plein d'annonces, vendredi soir lors de ses vœux. Mais pas celle de sa candidature, au contraire de nombre de maires, qui profitent de ce passage obligé devant leur population pour confirmer leurs intentions pour 2020. Avec une émotion contenue, Béatrice Aliphat a évoqué, d'une phrase, les "sacrifices" que ses fonctions (elle est aussi conseillère régionale et membre du Bureau de la Métropole) imposent à ses proches. *"Il y a une vraie interrogation, je n'ai pas encore décidé"*, avouait-elle juste après la cérémonie.

En attendant cette future annonce, Béatrice Aliphat a mis en avant le travail de son équipe d'adjoints, chacun appelés tour à tour pour présenter leurs projets de l'année. Et ceux-ci sont nombreux puisque de nombreux dossiers, après leur temps de latence administrative, vont se concrétiser. Il en va ainsi de l'atelier des associations, qui devrait commencer à sortir de terre cette année. En lieu et place du vieux centre de loisirs des plaines d'Arnètes, c'est un bâtiment tout neuf qui devrait être érigé,

pour accueillir une partie du tissu associatif de la ville. Juste à côté, le parking du stade est appelé à être "optimisé" et d'autres travaux sont annoncés, comme la réhabilitation de la salle de Varage.

L'autre annonce d'importance concernait le futur collège privé, cette annexe de Saint-Louis Sainte-Marie de Marignane-Gignac qui prendra place dans la Zac des Étangs dans les prochains mois. C'est finalement à Gignac que les deux premières classes de sixième (*"qui sont créées"*) commenceront à étudier, à la rentrée prochaine. *"Les inscriptions sont ouvertes"*, a annoncé le maire, en présence du responsable de l'établissement. *"À proximité du collège, nous attendons aussi avec impatience la construction d'une école de BTS,"* a ajouté Béatrice Aliphat.

D'autres projets ont également été présentés dans les petits films consacrés aux dossiers des adjoints. La création d'un observatoire des amandiers au domaine du Ranquet, l'ouverture de deux enseignes, à côté de Botanic (dont un "Action", visiblement très attendu), le parking des Esperettes (en bas de la Manare, le long de la voie rapide), les petits jardins revisités, l'arrivée de la fibre optique fin janvier pour les premiers raccordés. Toutes ces an-

nonces ont été écoutées avec attention par le public présent, de même que la tenue du budget, l'ambition de la Manare ou de la bibliothèque, le nouveau site internet, les actions en faveur de l'emploi, etc.

Si elle n'a donc pas - encore - évoqué 2020, Béatrice Aliphat a évoqué les deux axes forts avec lesquels elle poursuit sa mission en 2019 : Continuer de "co-construire", c'est-à-dire de participer à la concertation sur un nouveau dossier, "l'espace environnemental de loisirs" appelé à s'implanter à Massane et conforter les partenariats de la commune avec d'autres instances, la Métropole, la Région ou le Département, qui peuvent apporter leurs subsides à Saint-Mitre.

**Éric GOUBERT**



Béatrice Aliphat avec les "jeunes talents", qui ont ouvert la cérémonie, et les élus. Le sous-préfet, le député, des maires et représentants des villes voisines ont participé à la cérémonie, ainsi que Christian Beuillard, ancien maire.

/PHOTO E.G.



La construction du futur atelier des associations devrait démarrer cette année, en lieu et place du centre de loisirs des plaines d'Arnètes, appelé à être démoli.

## **SAINT-MITRE ● Conseil**

**municipal.** Le conseil municipal se réunit en séance publique vendredi 18 janvier à 18h, en salle du conseil municipal de l'hôtel de ville. 8 points sont à l'ordre du jour.

● **Soirée Cyclosein.** L'association Cyclosein présente le diaporama du périple Pari-Bruxelles samedi 19 janvier à 18h, à la salle polyvalente de Varage.

● **Réunion journée citoyenne.** À l'occasion de l'organisation de la "Journée citoyenne" qui se déroulera le 18 mai, une réunion préparatoire a lieu jeudi 24 janvier à 18 h 30, salle du conseil municipal.

→ Renseignements au 04 42 49 18 93.



## Des vœux 2019 de paix, sérénité.... et beaucoup de projets à Saint-Mitre



La traditionnelle cérémonie des vœux à la population de Saint-Mitre-les-Remparts s'est tenue ce vendredi soir, au Gymnase René Jauras. "Paix, sérénité et projets", tels étaient les axes de cette cérémonie où Béatrice Aliphat, maire de la commune, a une nouvelle fois salué et honoré le travail de ses adjoints. Ateliers des association, la fibre mais aussi le Canal de Provence et de nouveaux parkings, voici quelques-uns des projets phare pour cette année 2019. En vidéo, Béatrice Aliphat nous détaille ses projets pour cette nouvelle année.



11/01 À 20H07

Vie des communes

## **Saint Mitre. Béatrice Aliphat annonce l'arrivée de la fibre optique**



**Béatrice Aliphat, maire de Saint Mitre est en ce moment au gymnase Jauras en train de présenter ses voeux à la population. A cette occasion, elle vient d'évoquer il y a quelques minutes l'arrivée de la fibre optique dans la commune. Fibre optique disponible "à la fin janvier". Correspondance et photo Norhène Ouerfelli, Maritima médias**